

Con normalidad personas beneficiadas reclaman el aporte solidario

29 mayo, 2020

Comparte en Facebook

Comparte en Twitter

Comparte en Whatsapp

La Alcaldía Distrital continúa con la entrega del aporte solidario por \$160.000 pesos y que beneficiará a más de treinta mil familias barranqueñas gracias a la alianza entre el gobierno local y **Ecopetrol**.



Categoría Actualidad Enlace Noticias

Etiquetas barrancabermeja colombia

« Rige toque de queda este fin de semana en el departamento

ULTIMAS NOTICIAS

Con normalidad personas beneficiadas reclaman el aporte solidario

Rige toque de queda este fin de semana en el departamento

Hombre intimida a vecinos con machete en el barrio Los Pinos

Trabajador muere al recibir descarga eléctrica

225 dosis de marihuana camufladas en un camión de carga en Puerto Boyacá